

ADN

## Baile de sillas en Faes Farma: las comisiones de nombramientos y auditorías intercambian presidentes

Carlos Alcocer presidirá la comisión de nombramientos y retribuciones y Carmelo de las Morenas la de auditoría y cumplimiento, según un comunicado de Faes Farma remitido a la Cnmv.

A. Escobar  
21 sep 2017 - 10:35

Baile de sillas en Faes Farma: las comisiones de nombramientos y auditorías intercambi

Baile de sillas en Faes Farma. **Las comisiones de nombramientos y auditorías han intercambiado sus presidentes**, según un comunicado remitido por la compañía farmacéutica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

El laboratorio farmacéutico español nombrado a Carlos Alcocer Torra, hasta ahora presidente de la comisión de auditoría y cumplimiento, como nuevo presidente de la comisión de nombramientos y retribuciones. Por su parte, Carmelo de las Morenas, quien anteriormente estaba al frente de nombramientos y retribuciones, asumirá la presidencia de la comisión de auditoría y cumplimiento.

El grupo ha explicado que tras el cambio tanto Carlos Alcocer como Carmelo de las Morenas continuarán siendo miembros de la comisión de la comisión de auditoría y de nombramientos y retribuciones, respectivamente.

**Faes farma anunció en junio la compra del 100% de Laboratorios Diafarm** por 70 millones de euros. El importe de la operación se ha cubierto con recursos propios y con financiación bancaria.

---

# PlantaDoce.

---

El laboratorio tiene su sede social en Barberà del Vallès (Barcelona), donde está su centro logístico, de más de 5.000 metros cuadrados. **Faes Farma facturó 51,3 millones de euros en 2016** y alcanzó un beneficio bruto de explotación (ebitda) de 4,7 millones.